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ACTA NÚMERO DOS MIL CIENTO SESENTA Y CUATRO 

(2.164). 

En la Ciudad de San Juan, a los Veintiséis (26) días del mes de Septiembre de dos mil 

veintitrés, siendo las ocho treinta (08:30hs) horas, en reunión ordinaria, constituyendo 

para todos los efectos domicilio en la sede de la Institución, Jujuy 51 -N-, Capital, San 

Juan, el Honorable Directorio del Foro de Abogados de San Juan, con la presencia del 

Señor. Presidente Marcelo Nicolás Álvarez, en presencia de la señora Vicepresidenta 

Dra. Sofía Lloveras; en presencia en presencia de los Vocales Titulares: Dra. Adriana 

Aguirre, Dra. Ana Inés Persia, Dr. Nicolás Sánchez, y Dra. Gabriela Lanzone, en 

presencia del vocal suplente: Dr. Darío Passadore. 

1 INFORMES. 

1.2. INFORMES DE PRESIDENCIA. 

1.2.1. El dialogo con la Justicia va a ser el martes 3 de octubre, a las 17hs. en el Club 

Sirio Libanes. Necesito saber a quienes vamos a invitar. Habría que hacer una lista, la 

idea que sea entre unos 30 o 40. Otro tema que yo lo había planteado, es que seguimos 

sin digitalizar, sin bancarizar, el cobro del envío de las cédulas. Lo que surgió de esta 

charla es hacer un reempadronamiento de todos los fueros, de paso los penales para 

que se inscriban quienes son los colegas que hacen Penal, y mandar esa lista a las 

Comisarías, la Corte se comprometió hacer la gestión para que esa lista este, entonces 

para que le ofrezca al detenido el Defensor Oficial de turno y esta es la lista de los 

abogados particulares. 

Dra. Lloveras: Manifiesta, que el reempadronamiento tiene que ser abierto, para que 

todos los meses puedan agregarse. 

Dr. Alvarez: Totalmente, y que de ultima nosotros por mes ir mandando una lista 

nueva, o publicarlo en la página y que la vayan sacando. Las formas son variables, 

pero creo que es una forma de poder suplir esa situación. Nicolás, la otra vez Marcelo 

Guzmán hizo un bosquejo de reempadronamiento, según la rama del Derecho a que se 
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dedica. La idea es tener un listado de cada uno que nos va a servir también, si en algún 

momento sale lo de la Subsecretaria de Trabajo. 

Dr. Nicolás Sánchez: Dice, Penalistas, Familia, Violencia, Laboral, ART, Civil, alguna 

otra materia, Comercial, Previsional. 

1.2.2. Tema cronogramas para las elecciones de Autoridades y Jurado de 

Enjuiciamiento. 

Se aprueba los cronogramas para las elecciones de Autoridades y para el Jurado de 

Enjuiciamiento. Pase al Supervisor para que cumpla con la publicación de edictos. 

Asimismo se aprueba la división del padrón en ocho (08) mesas que funcionarán en 

la Sede del Foro de Abogados de San Juan, sito en calle Jujuy 51 (norte), Ciudad, y 

una (01) mesa con padrón completo en la Segunda Jurisdicción en Jáchal, sito en el 

edificio donde funciona Tribunales en esa jurisdicción. 

1.3. INFORME DE VICEPRESIDENCIA. 

2. INFORME CONTABLE. - 

2.1. Informe contable Semanal. Se acompaña detalle de gastos para consideración.  

Autorícese el pago conforme a detalle de gastos. 

2.2. De la semana pasada había quedado el tema de la FACA, de que íbamos a ver la 

cantidad de abogados menores a dos años de recibido, que son los que no pagan 

matrícula. Tenemos 140 abogados habilitados, menores a dos años.  

Se aprueba el pago de la tercer subcuota, sobre los matriculados activos. 

2.3. Otro tema es sobre el plan de pago de Rentas, sobre los lotes del Barrio 

Profesional, que figuran a nombre del Foro. El plan de pago de Rentas podemos 

incluir, no solamente las deudas vencidas, sino las deudas a vencer hasta diciembre. 

¿Lo hacemos hasta diciembre o solamente con la deuda vencida? 

Se aprueba que se realice el plan de pago incluyendo la deuda vencida y a vencer 

hasta diciembre del 2023.    

2.4. Les quiero consultar, al Dra. Paola Marconi presentó un gasto ($8.630) que hizo 

un presente a la disertante Marisa Herrera. 

Se aprueba el gasto realizado. 

3. INFORME DE GERENCIA. 



3 

3.1. Dr. Jorge Apes, remite informe sobre Supervisión con las novedades ocurridas en 

administración:  

A) Se acompaña informes de Interbanking, Banco Nación y Banco San juan, los cuales 

fueron enviados vía WhatsApp de los Dres. Marcelo Álvarez y Sofía Lloveras, y a los 

Tesoreros Dr. Nicolás Sánchez, Pablo León y Darío Passadore, todos los informes por 

el periodo comprendido desde el 18 al 25 de septiembre de 2023. 

Téngase presente. 

3.2. Mail de fecha 22 de Septiembre de 2023 Quien suscribe Dr. Carrizo, Horacio 

Nicolás – en mi carácter de Director del Instituto en Seguridad Ciudadana y 

Prevención del Delito se dirigen a ustedes por lo que sigue: Como actividad para el 

mes de octubre se prevé realizar una charla sobre: Prevención del Suicidio – una 

mirada interdisciplinaria, la mis seria el día 06 de octubre del 17 a 20.30 hs. DETALLE 

DE ACTIVIDAD TEMAS 1) Lic. Elizabeth Martínez – Tema: Prevención del 

Suicidio: Primeros auxilios Psicológicos 2) Dra. Sandra Gutiérrez – Tema: Bullying y 

Ciberbullying 3) Lic. Diego Rocha – Art. 83 C.P.A. (Instigación y Ayuda) 4) Dr. 

Carrizo, Horacio Nicolas – Medios de Comunicación y la Noticia de Suicidio. Lugar 

y fecha: Salón Ramella – 06 de octubre del 2023, de 17 a 20.30 hs Por lo antes 

mencionado se solicitó: 1) Reserva del Salón Ramella en la fecha y hora indicados. 2) 

Confección de flayer y difusión en las redes sociales del Foro 3) Certificado físico para 

asistentes (Valor $5000) 4) Certificado físico para expositores sin cargo 5) Sonido y 

Proyector 6) Café Break para 30 personas. 

Se aprueba la actividad. El costo del certificado físico es el mismo valor de otros 

eventos. Pase a la Coordinación de Institutos. 

3.3. Mail de fecha 22 de Septiembre de 2023 Emiliano Liuzzi Me es grato dirigirme a 

ustedes a fin de solicitarles, debido a la situación económica actual, la actualización 

del monto que recibo del Foro de Abogados por la prestación del Servicio de Soporte 

IT. El mismo actualmente es de $80.000 (pesos ochenta mil) mensuales, percibiendo 

el mismo monto desde el mes de enero del corriente año. Habiendo analizado índices 

varios, y buscando un valor que sea justo para ambas partes, mi propuesta es del 75% 

de aumento sobre dicho monto, quedando el mismo en $140.000 (pesos ciento 
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cuarenta mil) mensuales, actualizables automáticamente cada 3 meses, de acuerdo a 

algún índice a acordar. 

Pase al Contador Manzini para que verifique el porcentaje de aumento, si es menos 

del 75%, que sea ese monto que diga el contador, y si es mayor que quede el aumento 

en 65%.  

3.4. Mail de fecha 21 de Septiembre de 2023. Servicios Sociales SAN JUAN envía 

propuesta comercial de Servicios Sociales San Juan para que puedan tenerla en cuenta 

en la próxima reunión de autoridades del Honorable Foro de Abogados de San Juan. 

Le estoy haciendo llegar adjunto una nota de presentación y una propuesta comercial 

donde se pueden apreciar los diferentes tipos de servicios y beneficios que estamos 

ofreciendo, de igual manera como le comente nuestra intención es poder concretar una 

reunión para conversar y así conocer que servicios y/o beneficios les son más 

convenientes para su entidad. 

Pase a Gerencia para que se comunique con el presentante, y le comunique que debe 

presentar la propuesta comercial por escrito, bien detallada con los beneficios que se 

ofrece para nuestros matriculados.  

3.5. Mail de fecha 21 de Septiembre de 2023. FACA Tengo el agrado de dirigirme a 

Uds., a fin de invitarlos a participar de la reunión de la Comisión de Derechos de la 

Niñez y las Familias la cual presido, prevista para el 29 de septiembre de 2023 a las 

14:30 hs. la misma se desarrollará por medio de la plataforma Zoom, envío link para 

unirse a la reunión: Comisiones FACA Zoom le está invitando a una reunión de Zoom 

programada. Tema: DERECHOS DE LA NIÑEZ Y LAS FAMILIAS Hora: 29 de 

septiembre 2023 14:30 Buenos Aires, ID de reunión: 838 0447 7877 Código de acceso: 

299860. 

Pase al Instituto de Derecho de Familia. Pase a Nicolás Sánchez para que comparta 

el link con los colegas de Jáchal.  

3.6. Mail de fecha 21 de Septiembre de 2023. Mediante el presente correo, desde la 

Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la 

Universidad Católica de Córdoba, tenemos el agrado de dirigirnos a ustedes a 

fin de remitir información sobre la "Jornadas Internacionales sobre los nuevos desafíos 

del derecho administrativo para una administración pública, humana, abierta, 
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transparente y sustentable", las cuales se llevarán a cabo el 28 y 29 de septiembre 2023. 

Rogamos colaborar con su difusión y esperamos contar con la participación de los 

miembros de su institución. Se adjunta pieza de difusión y link de acceso 

a mayor información.https://fjs.ucc.edu.ar/jornadas-internacionales-sobre-los-nuevos-

desafios-del-derecho-administrativo-para-una-administracion-publica-humana-

abierta-transparente-y-sustentable-2023-9. 

Pase al Instituto de Derecho Ambiental. Pase a Comunicación para su difusión.   

3.7. Mail de fecha 20 de Septiembre de 2023. Oficio Judicial en Autos N° 25457/3 

Caratulados GARCIA JUAN ALBERTO C/ BOGNI MAGGIO JUAN ANTONIO 

(INCIDENTE EJECUCION DE SENTENCIA c/ Juan Graciela N.) S/ INCIDENTE, 

los cuales tramitan por ante éste PRIMER JUZGADO LABORAL con asiento en Calle 

General Acha 339 (sur) 3o Piso- Anexo Mitre- Capital- correo electrónico oficial 

juzlab1-sjn@jussanjuan.gov.ar- a mi cargo, a los efectos de hacerle saber las sanciones 

impuestas al Abogado Juan Antonio Bogni Maggio (MP 2872). Se solicita 

comunicación al Tribunal de Disciplina. 

Pase al Tribunal de Disciplina. 

3.8. Mail de fecha 19 de Septiembre de 2023. De mi mayor consideración me dirijo a 

Uds con el objeto de solicitar autorización para realizar una Actividades Académicas 

organizada por el Instituto Interdisciplinario de Derecho Ambiental y Minero a saber: 

1.- II Jornada de Introducción al Derecho Ambiental y Minero a realizarse el día 11 de 

octubre, a las 19 hs, en el salón Pablo Ramella en el Foro de Abogados, con los 

siguientes disertantes: - Dr Miguel Ernesto Novoa, docente de la UNS, Derecho de los 

Recursos Naturales y UCC Derecho Minero y Agrario -Dr en Filosofía Marcelo 

Poblete -Lic. Gicel Aballay - Dra Marcela Echegaray. - Lic Carla Graffigña. -Dra 

Andrea Da Rold -Prof Alejandra Villena. -Dra Eugenia Cirica -Gest.Amb.Cecilia 

Palacio Dicha Actividad da continuidad a la realizada el año pasado que fue la primera. 

Se realizará en forma presencial y virtual, por lo que se solicita se genere código de 

acceso vía zoom, se expidan los correspondientes certificados físicos a los disertantes 

Los restantes participantes podrán acceder al certificado físico al precio que dispone 

el foro. La asistencia es gratuita. También se solicita se autorice a servir un pequeño 

https://fjs.ucc.edu.ar/jornadas-internacionales-sobre-los-nuevos-desafios-del-derecho-administrativo-para-una-administracion-publica-humana-abierta-transparente-y-sustentable-2023-9
https://fjs.ucc.edu.ar/jornadas-internacionales-sobre-los-nuevos-desafios-del-derecho-administrativo-para-una-administracion-publica-humana-abierta-transparente-y-sustentable-2023-9
https://fjs.ucc.edu.ar/jornadas-internacionales-sobre-los-nuevos-desafios-del-derecho-administrativo-para-una-administracion-publica-humana-abierta-transparente-y-sustentable-2023-9
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refrigerio nivel medio y difusión por todos los medios con los que cuenta el Foro de 

Abogados. 

Se aprueba la actividad. Pase a la Coordinación de Institutos.  

3.9. Mail de fecha 19 de Septiembre de 2023 FACA Tengo el agrado de dirigirme a 

Usted, en mi carácter de Directora provisional de la Comisión de Consultorios 

Jurídicos Gratuitos de FACA, mientras aguardamos con gran expectativa el 

nombramiento del Subdirector/a, a efectos de poner en su conocimiento, la 

convocatoria para la reunión que se realizará el 06 de octubre del 2023 a las 14:00.hs, 

mediante plataforma ZOOM, conforme link que se acompaña al pie de página. Se insta 

a los Colegios designe los delegados a esta reunión, si nos lo hubiere ya designado o 

deseare agregarlos/as delegados/as, mediante comunicación a: Gerencia de 

FACA: norma.leanza@gmail.com y/o Coordinación Área 

Académica: lopezdebelva@gmail.com, Carlos Alberto López De Belva 

+5491131939990.   

Téngase presente. 

3.10. Presupuestos para la compra de artículos varios de librería, para la Sede (12 

voligoma; 2 resma de oficio; 3 cintex 14x50; 2 paquetes de hojas blancas 

A4x120grsx100 hojas; 20 cajas de clips N° 3 28mm; 200 carpetas colgantes común; 3 

cintex 48x40 transparente; 100 carpetas cartulina celestes; 100 carpetas tapas 

trasparentes A4; 2 paquetes de folios A4 pizzinix100. Librería De Colores: Total 

$191.973,78. El Libertador Librería: Total $189.890.  

Se autoriza el gasto. Se aprueba el presupuesto de El Libertador Librería, por ser el 

más económico. 

3.11. Mail de FACA. De nuestra consideración: Tenemos el agrado el agrado de 

dirigirnos a Ud., a los efectos de invitarlo a concurrir a la reunión de la Comisión de 

Derecho Ambiental de la Federación Argentina de Colegios de Abogados, a 

desarrollarse el día jueves 28 de septiembre de 2023, a de las 18 y 30 hs, en forma 

virtual, Unirse a la reunión Zoom. //- 

https://us02web.zoom.us/j/82512968499?pwd=MzBkQjhUc0lPZlJrOU45WEFOcXR

FUT09 ID de reunión: 825 1296 8499 Código de acceso: 709838. SE ADJUNTA 

NOTA DE INVITACIÓN. COMISION DERECHO AMBIENTAL FACA  

mailto:norma.leanza@gmail.com
mailto:lopezdebelva@gmail.com
https://us02web.zoom.us/j/82512968499?pwd=MzBkQjhUc0lPZlJrOU45WEFOcXRFUT09
https://us02web.zoom.us/j/82512968499?pwd=MzBkQjhUc0lPZlJrOU45WEFOcXRFUT09
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Pase al Instituto de Derecho Ambiental, para que asista a la reunión virtual.  

3.12. Mail de FACA. Se adjunta Declaración de Interés General, Institucional y 

Académico del CURSO INTENSIVO DE CAPACITACIÓN EN PERSPECTIVA DE 

GENERO PARA ASPIRANTES A JUEZAS Y JUECES DE LA JUSTICIA 

PROVINCIAL Y FEDERAL, organizado conjuntamente por el Colegio de Abogados 

de Rosario y la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario, que será 

dictado de forma bimodal, presencial y virtual, durante el mes de octubre. Saluda atte., 

MARCELO C.C. SCARPA. SECRETARIO. 

Téngase presente. Pase a Comunicación para su difusión. 

CUESTIONES ADMINISTRATIVAS: 

4.1. 4.1. Nota de fecha 22 de Septiembre de 2023. Dra. Mónica Silvina Gutiérrez Mat. 

3766, solicita habilitación de matrícula. 

Téngase presente. Cumpla con lo solicitado. 

-------Siendo las 09:20hs. del día veintiséis (26) de Septiembre de 2023, se da por 

concluida la reunión, firmando los Sres. Directores presentes para constancia.--------- 


